

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Discovery Learning* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 11 Medan T.P 2014/2015”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, Ibu Rita Juliani, S.Si, M.Si, dan Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si sebagai penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, dan Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini serta kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si dan seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Lumbantoruan, M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan dan kepada Ibu Siti Saleha, S.Pd., M.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf

administrasi SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta Alm. Mahmud Hasibuan dan Ibu Saadah Nasution yang terus memberikan bimbingan dan doa serta motivasi yang selama penulis peroleh mulai dari ananda mampu melihat dunia hingga detik ini, baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang dan kakak tercinta Muhammad Rezeky Affandi Hasibuan, SE dan Novita Sari Hasibuan, AM. Keb, yang selalu mendukung penulis didalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Tak lupa penulis juga sampaikan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan penulis Syarief Saadillah Lubis, Faury Hidayati, Indah Dewi Mentari, Yuli Purnama, dan Ulfah serta Anak Fisika Dik A 2011 serta teman yang lainnya yang tak dapat disebutkan satu persatu) terimakasih atas dukungan dan motivasi kepada penulis. Terakhir penulis ucapkan banyak terimakasih kepada seseorang yang telah menjadi penyemangat bagi penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Henny Rukmana Sari Hasibuan

NIM. 4113121024